

更生保護諸活動の支援に対し、法務大臣から感謝状を受賞

神奈川県遊技場協同組合（理事長：平川正寿）と神奈川県福祉事業協会（会長：平川正寿）は、平成元年から神奈川県下における更生保護諸活動の充実のため、神奈川県更生保護協会に対し、継続して支援を行っているところですが、この度法務省が主催する「社会を明るくする運動」の推進並びに保護司活動の活発化等に対して支援を行ったことに対して森 英司法務大臣から感謝状を受賞いたしました。

「社会を明るくする運動」は、犯罪や非行防止の更生について理解を深め、明るい社会を築こうとする全国的な運動であります。

私たちはこの活動の趣旨に賛同し、毎年活動支援を行っているところですが、今後ともこうした社会貢献への支援を続けてまいります。

1. 受賞期日	平成 20 年 12 月 9 日（火）
2. 場 所	神奈川県更生保護協会
3. 授 与 者	法務大臣 森 英介
4. 受 賞 者	神奈川県福祉事業協会



県遊協 上原専務理事、神奈川県福祉事業協会 田崎局長が、法務省横浜保護観察所 丸山晴夫所長より、森法務大臣感謝状をいただきました。

神奈川県遊技場協同組合・神奈川県福祉事業協会